

# CONSEJO DE ALCYONE – CONFEDERACIÓN GALÁCTICA - NO HAY LÍNEAS TEMPORALES - YAZHI SWARUU

Published 23 September 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: ¿Están de acuerdo las razas emocionales del Consejo de Alcyone, otros consejos y federaciones, y aún la propia Fuente creadora en tanta destrucción de civilizaciones por parte de los regresivos de la Federación?

Yazhi: No hay regresivos en la Federación, no como se conoce. Lo regresivo sólo es un punto de comparación, una perspectiva. Relativo a los intereses de una u otra persona, o grupo.

Todo lo que pase, percibe como regresivo o destrucción de civilizaciones sólo es un reflejo interno de los conflictos internos de sus miembros, y me refiero a conflictos dentro de la psique de cada uno de sus integrantes.

Gosia: Pero todas las razas están de acuerdo con estos resets siempre.

Yazhi: No es que estén de acuerdo. Simplemente pasan los resets, porque no queda de otra, dado el caos que hay resultan esas sociedades como un nudo imposible de resolver.

Gosia: ¿Por qué las razas de la Federación ejercen el control sobre la humanidad? ¿Quién les dio ese poder?

Yazhi: La humanidad les dio ese poder. Los integrantes de la humanidad en todos los niveles también componen la Federación. Lo que pasa en un nivel se refleja en el otro, y viceversa. Arreglan la humanidad desde dentro de la misma y también se reflejará en la Federación arreglando con ello las cosas que hoy ustedes perciben como cosas negativas de la misma Federación.

La Federación es reflejo de ustedes y de lo que hagan ustedes. Salgan de esa mentalidad de víctima. Lo que piensa cada uno de ustedes es lo que está pensando la Federación, cada uno de sus integrantes también.

Cual incomprensible y metafísico que les parezca, así trabaja todo. No es metafísico, eso es física, ciencia, para otras personas. No comprenden lo suficiente aún hoy ustedes, desde la perspectiva de la Tierra. Porque están en un mundo en donde se les ha enseñado que hay que ver para creer. Cuando yo les estoy diciendo las cosas desde la perspectiva en donde el creer es ver. Por eso es tan difícil esto.

Primero crees, en lo que sea que estés creyendo, eso depende de ti. Y solo desde esa perspectiva entonces comenzarás a ver lo que tú llamarías realidad objetiva. Antes no porque solo estás dando vueltas con una percepción caótica, causal y determinista.

Gosia: ¿Si el ser, alma, ha tomado la decisión de despertar en esta línea temporal, también lo hace en otras líneas simultáneamente? ¿Y las almas entrantes también tienen otros Yo en otras líneas? ¿O solo entraron en una línea de tiempo? Quiero tener un entendimiento más escalar de cómo se desarrolla la ascensión de un ser a nivel personal en diferentes líneas de tiempo y cómo afectar de algún modo positivo.

¿Pensaba que tal vez mi Yo de otra línea quiere experimentar algo diferente o si es unificado el despertar en todas las líneas?

Yazhi: Depende de la definición de despertar. Despertar espiritual, de consciencia, o como sea, demasiadas definiciones de lo mismo.

Se existe simultáneamente en todas las líneas temporales, porque no hay líneas temporales. Solo es un punto de atención de cada enfoque de conciencia lo que determina la idea de ser alguien en específico y no alguien más. Y esto a su vez crea una secuencia de eventos, en la experiencia reflejado en la memoria del individuo por ejemplo, que luego llamaremos línea temporal, una por individuo. Pero esto es solo explicativo.

Entre más consciencia adquieres, más íntegras en ti, como parte de ti, como parte de la definición de ti, de tu auto concepto. Integrando lo que podríamos llamar otros seres, otras personas en sí, que desde tu punto de observación personal, no engloban lo que tú conoces, observas y reconoces como realidad objetiva personal.

Es decir, al ir adquiriendo más y más consciencia, aceptas a otros seres y a otras personas como no sólo parte de ti, sino lo que te define como tú, como tu ser, tu yo. Esto por tener empatía completa. Sabes qué pasa con y en la otra persona al grado que te conviertes en ella, en esa persona. No retóricamente, sino literalmente. Todo lo que piense esa persona es lo que piensas tú y viceversa. Porque aceptas esa persona como tú, la íntegras a ti. Efecto del amor. La integración. Siendo que el amor es tomar algo aparentemente externo a ti como parte de ti. Pero esto es literal, no retórico. Esa otra persona o ser se convierte en ti.

Pero hablo como ejemplo aquí solo una persona... pero se hace con una, con otra y otra y otra más, con un sin número de personas y seres, todos integrados en ti como tú. Te definen como lo que eres, tu ser, tu yo. Eso es subir de densidad. Se llega al momento en el que se integran millones y millones de seres y personas como tú. Sus pensamientos son los tuyos y los tuyos son los de ellos. Y entre más se integren a ti exponencialmente es más fácil integrar a más y a más.

Por eso he dicho que subir de densidad es comparable a tener una capacidad de procesar exponencialmente más y más información. Pero procesarlo desde el inconsciente, no solo del consciente. Desde solo el consciente se colapsa la mente, creando dicotomía, resistencia, y es esa resistencia la que no permite la integración. Porque la resistencia aquí es no-integración, rechazo. Y apego a lo que se cree que ya se es. La falsa idea de que ya se es. Siendo esta una verdad y al mismo tiempo la causa de que no se avance. Dicotomía es. Lo sé.

Por eso la liberación de apegos es lo más importante para avanzar. Más que nada los apegos a las ideas y a las identidades, a sentir que ya se sabe todo, y no soltar una idea o concepto anterior por uno nuevo que funciona mejor.

Entonces, avanzas integrando gente que se convierte en ti. Lo que piensas, lo que sientes, se refleja en ellos, como lo que ellos piensan colectivamente se refleja en ti. Esto conlleva una responsabilidad enorme y exponencialmente avanzada. En donde sabes que lo que sientes y lo que piensas afecta a la cantidad de personas que ya te forman, que son... lo que eres tú. Así funciona la conciencia en general en el universo.

Desde la diminuta conciencia que forma las partículas sub atómicas, armónicos de frecuencia diminutos, que forman un punto o nodo con carga estable, partícula sub atómica que formará moléculas complejas, que a su vez formará células con su propia conciencia, que en conjunto te formará a ti, persona con consciencia viviendo en lo que tú llamas un organismo biológico pluricelular.

Y tú con ese organismo formas un conjunto, como sí, y es así, cada persona fuera sólo una célula de un organismo mayor, también consciente, que forma la conciencia planetaria, y ésta se junta con otros para formar el total que será la conciencia de su sol, y éste comparte estas consciencias que lo componen con otros soles que forman en sí ahora la conciencia de toda una constelación, como ser consciente. Auto consciente de su existencia.

Y constelaciones formarán galaxias y las galaxias formarán un cúmulo de galaxias, y éstas súper cúmulos de galaxias, y éstas otras mayores... formando lo que muchos llaman una densidad, universo u otros nombres que no engloban ni describen lo que realmente son.

Estos también pasan información con otros similares, en lo que llamaríamos otras densidades. Juntando todo volviéndose la Fuente. El Todo, lo indescriptible. Y eso tan grande eres tú y siempre lo has sido tú.

Porque no pierdes sentido de identidad a medida que avanzas, o creces en consciencia, en densidad. Solo entiendes más cosas, y luego otras más, en un eterno avance de conocimientos y avance espiritual, o como le desees llamar.

Una estrella o una galaxia piensa como tú... en el sentido de saberse existente, que piensa, luego existe. Entonces, desde tu punto de vista o de atención, todo lo que hay, y todo lo que siempre ha habido eres tú.

Y nadie más. Sólo creando la ilusión de alguien más por librar la soledad.

Soledad de saberse el todo, sin otros todos. Porque no los hay, no puede haberlos. Se refleja en esa sensación de soledad eterna que todos sentimos, la idea de aunque juntos sabemos que vamos por la vida esencialmente solos.

Quien quiera que se observe y se sepa que existe, es el Todo. Lo demás es una ilusión creada en la mente de esa misma persona. Reflejo de sí misma. Porque no se puede comprender nada aparentemente externo a la persona sin parámetros comparativos existentes previamente dentro de esa misma persona.

Así que el Todo es inaccesible desde el punto de vista de una persona aislada con sentimiento de separación de la Fuente. Con ideas finitas, creyendo en la muerte y temiéndole, como si ahí acabara.

Porque esa persona es el Todo. Siempre lo ha sido, fuera de todo tiempo y espacio. No hay tal cosa como otras personas. Todo es un reflejo con la lente e interpretación del Todo, de esa persona que observa y eres tú.

Jamás se podrá entender algo que está fuera del rango de entendimiento de cada persona llamada punto de atención del Todo.

Gosia: ¿Entonces, volviendo a la pregunta original. Otros Yos en otras líneas como

otro enfoque de la conciencia son simplemente más tú? ¿Todo siendo tú? Y entonces, ¿algunos otros Yos, en otras líneas, no pasan por el despertar mientras tú sí? ¿O todos tus Yos en otras líneas pasan por la ascensión si tú también? ¿Están vinculados? Estoy un poco volviendo del nivel más amplio del cual me has respondido.

Yazhi: No hay ningún despertar. Solo has adquirido más conciencia y ves más cosas. Tú sigues siendo tú... solo que ya estás en otro punto de atención. Tu otro Yo, el dormido, sigue existiendo.

Gosia: Sí, eso entiendo.

Yazhi: Dentro de ti... aprendes de eso, pero ya no te define.